

13.05.2005 - 09:30 Uhr

## L'Aide Suisse contre le Sida dit OUI au partenariat enregistré

Zurich (ots) -

L'Aide Suisse contre le Sida dit OUI à la loi sur le partenariat enregistré, sur laquelle la population suisse est appelée à voter le 5 juin prochain. Cette loi prévoit d'accorder aux couples de même sexe la possibilité de faire enregistrer leur partenariat.

L'Aide Suisse contre le Sida est favorable à la reconnaissance juridique des couples de même sexe: elle considère la loi sur le partenariat enregistré comme un tournant décisif permettant d'éviter la stigmatisation et de faire un pas important vers une reconnaissance de fait des gays et des lesbiennes dans notre société.

Ce texte peut également être consulté sur:  
[www.aids.ch/f/ahs/medienmitteilung.php](http://www.aids.ch/f/ahs/medienmitteilung.php).

Texte original ots: Aide Suisse contre le Sida  
Recherche sur internet: [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch)

Contact:

Thomas Lyssy  
Service des médias de l'Aide Suisse contre le Sida  
Tél. +41/44/447 11 21  
[thomas.lyssy@aids.ch](mailto:thomas.lyssy@aids.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100490118> abgerufen werden.